



学校だより

令和5年9月6日

第16号

横芝っ子



2学期のスタートから1週間が経とうとしています。蒸し暑い日が続いていますが、子供たちは元気に学校生活を送っています。新学期特有の緊張感もあり、疲れている子も多いと思います。ご家庭では、しっかりと栄養と休養をとるよう、ご協力をお願いいたします。

☆2学期始業式☆

9月1日(金)、2学期の始業式を行いました。長い夏休みを終え、一回り大きくなった子供たちの元気な姿が学校に戻ってきました。校長先生が、子供たちの思い出を聞くと、旅行に行った子、海やプールに行った子、夏祭りに行った子、ゲームをたくさんした子が多かったようです。校長先生からは、「2学期は何をするにもさわやかな季節です。運動の秋、芸術の秋といったように、いろいろなことに取り組み、学校生活を楽しみましょう」とお話がありました。



始業式後には、転入生2名の紹介と運動会の紅白分けの抽選を行いました。新しいメンバーを加え、全校児童369名で、まずは秋季大運動会に向け、取り組んでいきたいと思ひます。

シェイクアウト訓練&避難訓練



9月1日は、「防災の日」です。ちょうど100年前に関東大震災があり、多くの命が失われました。地震自体をなくすことはできませんが、地震に備えた準備や対策をすることはできます。学校では「防災の日」に合わせ、シェイクアウト訓練と避難訓練を行いました。子供たちは、安全行動を確認するとともに、静かに素早く校外への避難を行うことができました。



夏休み作品展(9月7・8日)

明日、明後日の2日間、夏休み作品展を行います。子供たちが夏休み中に作成した工作や自由研究、ポスター、作文、習字を展示します。お時間の都合のつく方は、ぜひお越しください。

- 開催時間 9:00~16:00
- 受付 職員玄関
- 展示会場 少人数教室2・3(普通教室棟2階)



※工作には、手を触れないようにお願いします。作文・自由研究は、ぜひお手に取ってお読みください。

※ポスター・習字は作品展に出品中のため、写真での展示となります。ご了承ください。

※上履き・外履き入れをご持参ください。

※お車でお越しの際には、正門に入ってすぐ左手の駐車場をご利用ください。

【就学援助制度について】

町教育委員会からのお知らせです。町では、経済的な理由で就学が困難な児童生徒のご家庭(保護者が児童扶養手当受給者や町民税非課税者等)に対して、学用品費などの費用の一部を援助しています。

援助を受けるためには申請が必要です。(所得によっては援助の対象とならない場合があります。)

援助を希望される方は、学校を通じて申請してください。